

Caminando en la Verdad

Descripción

[SRD020911](#)

2 Juan

Bienvenidos a Reflejando a Dios.

En la primera carta que Juan escribe en la Biblia nos revela que como creyentes caminamos en la luz. En la segunda nos muestra que el padre nos manda a caminar en la verdad. ¿Podemos caminar en la luz sin caminar en la verdad? Si Dios es Luz y Verdad, y nosotros le estamos siguiendo, ¿acaso no estamos en la verdad y la luz por medio de El? Juan dice en, “y ahora te ruego señora no como escribiéndote un nuevo mandamiento, sino el que hemos tenido desde el principio que nos amemos unos a otros, y este es el amor: que andemos según sus mandamientos... que andéis en amor como vosotros habéis oído desde el principio” El amor no es simplemente un sentimiento como el mundo lo entiende, es vivir día a día de acuerdo a la palabra de Dios.

Caminamos en obediencia y caminamos en su luz y verdad.

Abrace una vida santa...visite reflejandodios.com.

Fecha de creación

2011/02/09